



## Trockenen Fußes zum See

Beglückt zeigten sich Gemeinderäte in der Bauausschuss-Sitzung über die Querungshilfe auf der Summerstraße. Gemeinderat Wolfgang Schneider (SPD) monierte allerdings, dass das Gäßchen zum See bei schlechtem Wetter verschlammt sei. Der Bauhof möge den Weg Fußgänger-freundlicher gestalten. Die Bauverwaltung notierte sich die Bitte. Gemeinderätin Christiane Gruber regte Verbesserungen an der Bushaltestelle am Seehof an. Bürgermeister Schiller berichtete, dass der Seehof-Eigentümer Hofbräu um das Interesse der Gemeinde an der Bushaltestelle wisse. Man sei wegen Verbesserungen mit Hofbräu im Gespräch.

### Category

1. Gemeinde

### Date

13/12/2025

### Date Created

18/04/2023